

Mit etwas Glück konnte man Klaus in der Vergangenheit bereits gelegentlich in der Altenburger Tourismusinformation zu sehen bekommen. Er war aber leider so schnell vergriffen, dass es sich nicht lohnte, dies bekannt zu geben. Wer am kommenden Sonnabend allerdings den [Altenburger Bauernmarkt](#)

besucht, der hat gute Chancen, Klaus zu Gesicht zu bekommen. Sein Auftritt steht unter dem Motto: „Klöße to Go“ Jaja... Was haben denn solche Anglizismen auf dem Bauernmarkt zu suchen... Schon klar, aber prägnanter kann man es nun mal nicht ausdrücken. Es wird einige Möglichkeiten geben, Klöße mitzunehmen. Natürlich gibt's Klaus und wer will, kann sich Klöße auch selbst herstellen. Bei einem Kartoffelschäl-Wettbewerb und einem Quiz gibt's Klaus zu gewinnen. Auch eine Premiere steht an. Aber an dieser Stelle soll noch nicht zu viel verraten werden. Klaus freut sich also auf alle, die ihn

[am 16.04.2011 in Altenburg](#)

besuchen.